

保護者らが安全運転呼びかけ

◆小学生3人に軽トラック突っ込み、1人死亡の事故を受け◆

2014年11月26日(水)1時41分

今年9月、東京都で小学生3人に軽トラックが突っ込み1人が死亡した事故を受け、保護者らが通学路でドライバーに安全運転を呼びかける取り組みを始めた。保護者や教師、地元住民ら62人で構成され、登下校時の通学路に立ってドライバーに通学路であることを示し、安全運転を呼びかける。警視庁によると、今年の小学生の死亡事故4件のうち、3件は通学路で発生している。警視庁は取り締まりを強化する。

“ほんやり”は、事故のもと、緊張感をもって！
自宅を出る前、会社を出る前、後方確認・周囲の確認
自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

～ 夕暮れ時間帯、右からの横断 ～
暗くなるのが早く、横断する歩行者などの発見が遅れがちになります

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ
交差点手前で止まる時は**車1台分のスペース**を空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

- ◆左折時は、**死角**を認識し、安全確認
- ◆右折時は、**対向車**だけでなく、**横断歩行者**にも注意

旭川 自転車で出勤中の63歳女性はねられる

(2014/11/25 11:53)

旭川市の交差点で午前7時すぎ、自転車に乗った女性が車にはねられました。車はそのまま逃げていて、警察はひき逃げ事件として捜査しています。女性は近くの勤務先に向かって途中で、事故に遭った後、勤務先に駆け込んで助けを求めました。女性は頭や鼻から出血する軽傷です。警察によりますと、車は黒色のセダンタイプの乗用車で、東の方向に走り去ったということです。警察は、ひき逃げ事件として逃げた車の行方を追っています。

車の下に巻き込まれ、79歳男性死亡

2014年11月25日(火)12時11分

25日午前3時40分ごろ、神戸市の市道で、男性(79)が乗用車の下に巻き込まれ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、運送会社社員の男(34)を自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで現行犯逮捕。容疑者の男は「前の車が急に車線変更し、道路上に人が倒れているのに気付いたが、よけきれなかった」と話しているという。

小雨、追突事故、3台が玉突き 2人重軽傷

2014/11/25 18:39

25日午前9時前、新潟県の北陸自動車道で車3台がからむ追突事故があり、2人が重軽傷を負った。20歳の男性が運転する軽貨物車が前を走る軽乗用車に追突し、その弾みで、さらに前を走る普通乗用車と追突する玉突き事故が起きた。この事故で、最初に追突した車を運転していた20歳の男性が足の骨を折るケガをしたほか、追突された車を運転していた20歳代の女性も打撲などのケガをした。事故当時、現場付近は別の事故の影響で渋滞していたほか、小雨が降り路面が濡れていた。

タンクローリー横転で灯油1800リットル流出

2014年11月25日(火)21時58分

25日午前10時55分ごろ、滋賀県の国道のバイパスでタンクローリーが横転し、積んでいた灯油約1800リットルが流出した。灯油は側溝から近くの川に入り、河口から琵琶湖にも流れ込んだとみられる。